

“¡Eternamente gracias!” Reconocen a personal de salud durante pandemia



Directivos de [TecSalud](#) reconocieron la **vocación** de los colaboradores de la institución como agradecimiento por su **compromiso y entrega** para servir a la comunidad durante la **pandemia por el COVID-19**.

La ceremonia se llevó a cabo el martes 19 de enero en el [Hospital Zambrano Hellion de TecSalud](#), con el objetivo de **reconocer** todas las veces en las que, entre el cansancio y la desesperación, los colaboradores han encontrado **fuerzas para seguir adelante**, así como dar voz a todos los pacientes que han agradecido sus cuidados y **espíritu de servicio**.

“Los colaboradores del Hospital Zambrano Hellion han sido un ejemplo de resiliencia y apoyo para TecSalud en estos momentos de cambio. Su rol durante esta crisis es ampliamente valorado y digno de reconocerse”, aseguró **Sven Boes, director de Hospitales de TecSalud**.

Asimismo, agradeció a quienes trabajan en el hospital por haber sabido **evolucionar y ajustar** los servicios que se ofrecen a los pacientes desde el comienzo de la pandemia. El cariño y el profesionalismo con el que los atienden, dijo, ha marcado la diferencia en el **esfuerzo de TecSalud contra el COVID-19**.



width="600" loading="lazy">

Enfermería da lo mejor de sí

Por los nuevos retos de trabajar en un hospital y contagiarse de COVID-19, enfermeros y enfermeras han tenido que **arriesgar sus vidas** y sacrificar sus relaciones con familiares y amigos.

Al igual que sus compañeros, **Andrés Salcedo, enfermero del Hospital Zambrano Hellion**, desde marzo del año pasado ha tenido que adaptarse a los nuevos retos causados por la pandemia.

*“Como colaboradores y trabajadores de la salud, sabíamos que teníamos que hacer frente al COVID-19, armarnos de **valor, fuerza, paciencia y dedicación** para afrontar lo que se venía, pero no conocíamos la magnitud del problema”,* comentó en su discurso de agradecimiento.

*“Lo que siempre me ha motivado a salir adelante es el **amor que le tengo a mi profesión, a servir, a ayudar y cuidar a quien más lo necesite. No siempre vamos a lograr lo que queremos, pero ya logramos algo que la mayoría no: intentarlo, levantarnos día a día**”.*

A nombre de sus compañeros, el enfermero Salcedo agradeció a TecSalud por brindarles los **recursos necesarios** para atender la pandemia, así como enfrentar el cansancio y los riesgos que implican trabajar en un hospital.



width="600" loading="lazy">

Esfuerzo colectivo que reditúa en vidas

A casi un año de haberse detectado el primer caso de COVID-19 en Nuevo León, TecSalud ha atendido cerca de **2,700 pacientes** con diagnóstico de COVID-19 en el [Hospital San José](#), de los cuales alrededor del **90% han vuelto a sus casas con vida**.

Por su parte, el Hospital Zambrano Hellion ha sido el soporte para atención de pacientes con padecimientos no COVID-19 que han requerido atención médica inmediata durante la pandemia.

“El efecto colectivo de lo que hacemos es cuidar personas y tiene un impacto directo en salvar vidas”, mencionó **Guillermo Torre, rector de TecSalud y vicepresidente de Investigación del Tecnológico de Monterrey**.

“Aquí tenemos representado a todo el personal que trabaja en TecSalud: enfermeros, enfermeras, equipo administrativo, de soporte, de mantenimiento, de salubridad y limpieza, doctores y quiero agradecerle a cada uno de ustedes todo su esfuerzo y su trabajo”, agregó.

“El efecto colectivo de lo que hacemos es cuidar personas y tiene un impacto directo en salvar vidas.”

Además, hizo hincapié en que el efecto total de lo que se ha logrado no es solamente del Hospital San José como tal, sino es el **esfuerzo colectivo** de todos los que trabajan en el **Tec de Monterrey** y en **TecSalud**, para poder hacer frente a una problemática sin igual.

“Todos hemos estado expuestos a una grave realidad y yo realmente aplaudo la **valentía y el esfuerzo** con el que cada uno de ustedes lo ha hecho y nos ha permitido crear una gran **estrategia de salud** que ha redituado en personas que están hoy en su casa con sus familiares vivos”, concluyó.



width="600" loading="lazy">

La ceremonia también estuvo presidida por Alma Rosa Marroquín, directora Médica y de Institutos de TecSalud, Hernán García, vicepresidente de Talento y Experiencia del Tecnológico de Monterrey, Sayuri Komera, directora de Enfermería del Hospital Zambrano Hellion y Ricardo Marroquín, director de Operaciones del Hospital Zambrano Hellion.